

軽快に、快活に、果敢に！

旧暦の元日はもう少し先

昨年旧暦では閏9月がありました。ですから旧暦での新年はズレこみ、新暦2月19日が旧暦の元日にあたります。

この日は二十四節気では「雨水」。降る雪も雨になり、雪解けが始まり、鶯も鳴き始める頃。目に耳に、春が近づきます。

リーズレターについて

事務所を開設した1995年以来配信している便りです。紙媒体の郵送からネット掲載へとカタチは変えましたが、20年続け、今回で85通目になりました。

季節のご挨拶に代えてレターをお届けしています。今回は立春目前、あらためまして、新春お慶び申し上げます。

陽ざしが春めいてきました。梅も咲き始めました。明日は節分、あさっては立春。例年同じようなことを書いていますが、年が明けて一ヶ月がすぎたあたりから、今年の一年の様子がなんとなく頭の中で見えてきませんか。今年一年の計がはっきりしてきませんか。



昨年末の段階では、ぼやっとして、少し混沌とした心境が、年が明けると、なぜか気持ちが晴れて、あれをしよう、これをしようという考えが出てくる。たぶんそういうことかしらと、先月連絡のあった旧知の経営者たちの計にそう感じました。

彼らに共通していたのは、人生も後半、本当にやりたいことをやる、やり始めるということ。そう語る様子は青年。理想と現実のはざ間で少なからぬ心の葛藤。その残像が表情に映っていますが、けっして暗くはなく、慎ましい明るさでもいいでしょうか。

春という季節が、人によっては、冬眠させていた性（さが）の芽を大きく呼び覚ますようです。第2の青春時代をもたらすのかもしれません。そこまでいなくても、小さな芽吹きがあるはずで、それを見逃さず、この一年を計りたいものです。

さあ、新しい春がやってきます。今のうちに下準備を整え、一年の計をうまく軌道にのせていきましょう。まずは夏までの半年、軽快に、快活に、果敢に！

2015年2月2日

LEE'S リーズ
<http://www.leeslee.com>
 〒530-0012
 大阪市北区芝田2丁目8-15
 北梅田ビル35号
 リー・ヤマネ・清実

直観と良識と

昨日2月1日、早朝には起きていましたが、テレビをかけることなく、仕事に出かけました。悲慘なニュースを知ったのは夕方になってからです。

昨年2014年は第一次大戦から100年、日本の戦後からも今年で70年。戦争を体験した世代がほとんどいなくなるこれからの世界。

歴史は繰り返す、というのは、人が入れ替わるからではないかと思ったり

します。だからこそ正しい記録が必要ですが、何を正しいとするか。

本質はどこにあるか、真の姿はどうか、何が良くて何が悪いか。見聞きしたことに、直観と良識を働かせ度量と力量。

そういったものが昔も今も、最重要の知的装備のようです。

